



# Un mur collaboratif sur les droits humains

publié le 03/05/2018

Classe de 3e - Un mur collaboratif comme support d'un travail de groupe pour participer à un concours national.

## Descriptif :

Classe de 3ème - Un mur collaboratif comme support d'un travail de groupe pour participer à un concours national.

Voici un mur collaboratif élaboré comme support d'un travail mené en équipe et en autonomie par des élèves de 3ème à l'issue d'une séquence sur l'argumentation et l'art engagé (poésie, danse, dessin de presse, lettre ouverte...)

Il s'agissait pour les élèves de produire un support dans lequel ils s'engageaient pour une cause qui leur tenait à cœur. Certains ont choisi de parler du racisme, d'autres du sexisme, d'autres encore des migrants ou de l'esclavage moderne. Chaque équipe devait s'inscrire à un concours national qu'elle choisissait.

À l'issue de ce travail (10 heures passées en salle informatique et 2 heures en salle de classe, entre décembre et janvier), certains groupes n'ont pas pu participer aux concours car leurs productions n'étaient pas achevées à temps.

Deux élèves ont cependant été finalistes du concours "180 secondes pour les droits de l'homme" du Mémorial de Caen.

► Pour en savoir plus sur leur travail, rendez-vous sur le site du collège Rabelais de Poitiers. [🔗](#)



Classes de 3e - S'engager pour les droits humains (Padlet)

N'hésitez pas à utiliser une copie de ce mur collaboratif (conçu avec *Padlet*) pour vous l'approprier !